
 

 

 

SCHLESWIG-HOLSTEINISCHER LANDTAG Drucksache 20/717 

20. Wahlperiode 24.02.2023 

Kleine Anfrage 
 

des Abgeordneten Dr. Bernd Buchholz (FDP) 
 

und 
 

Antwort 
 

der Landesregierung – Ministerin für Inneres, Kommunales, Wohnen und Sport 
 

Eigenheimzulage 

 

Vorbemerkung des Fragestellers: 

Im aktuellen Koalitionsvertrag von CDU und Bündnis 90/Die Grünen steht (S.235): 

"Wir werden eine Eigenheimzulage zur finanziellen Entlastung für den Ersterwerb ei-

ner selbstgenutzten Wohnimmobilie in Schleswig-Holstein einführen". 

 

1. Wann plant die Landesregierung, eine Förderrichtlinie zur Eigenheimzulage zu 

erlassen? 

 

Antwort: 

Die Landesregierung hat im Koalitionsvertrag die Einführung einer Eigenheim-

zulage in dieser Legislaturperiode vereinbart. Aufgrund der mit dem Ukraine-

Krieg und der Energiekrise für den Landeshaushalt einhergehenden Finanz-

belastung konnten bisher jedoch die notwendigen Finanzmittel noch nicht be-

reitgestellt werden. Ein Förderprogramm wurde daher bisher nicht aufgelegt. 
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2. Wie viele Mittel plant die Landesregierung jährlich für die Eigenheimzulage be-

reitzustellen? 

 

Antwort: 

Je nach Ausgestaltung der Eigenheimzulage ist mit einem jährlichen Mittelbe-

darf von 50 bis 60 Mio. € zu rechnen. 

 

 

 


